

*Adieu, sagte der Fuchs zum kleinen Prinzen,
hier mein Geheimnis. Es ist ganz einfach:
Man sieht nur mit dem Herzen gut.
Das Wesentliche ist für die Augen unsichtbar.
(Antoine de Saint-Exupéry)*



Geschwächt durch seine Krankheit konnte er friedlich einschlafen

Benjamin Kägi

30.01.1992 – 08.10.2017

Obwohl er erst kurz bei uns war, haben wir ihn alle ins Herz geschlossen. Sein Strahlen, seine Anwesenheit, ob im Rollstuhl oder am Boden, er gehörte zur ganzen Familie im Wohn- und Arbeitsbereich.

Benjamin hinterlässt eine grosse Lücke und wir werden ihn sehr vermissen.

Stiftung Steinegg
Bewohnende und Tagesangebots Mitarbeitende
Mitarbeitende und Stiftungsrat

Abschiedsgottesdienst von Benjamin

- Am Montag 16. Oktober 2017 um 14.00 Uhr
in der reformierten Kirche in Elgg

Stiftung Steinegg, Wasserfuristrasse 96, 8542 Wiesendangen